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Zitat 

In den letzten Tagen und Wochen gab es einen regelmäßigen Austausch zwischen
Sportdirektor, Beiratsvorsitzendem und Geschäftsführer. In diesen Gesprächen hat der
Klub sowohl Verständnis für die Überlegungen von Benjamin Schmedes als auch Dank
für seine Transparenz zum Ausdruck gebracht. Gleichzeitig hat der Beirat auch
angezeigt, dass der Zeitpunkt für eine etwaige vorzeitige Auflösung des Vertrags keine
echte Option sei.

„Ich kann bestätigen, dass sowohl eine Anfrage aus Nürnberg vorlag als auch ein
persönlicher Austausch stattgefunden hat, nach meiner Anzeige dessen bei Jürgen
Wehlend und Manfred Hülsmann. Aus meiner Sicht ist es legitim, sich mit einer
konkreten Anfrage eines ehemaligen Erstligisten und mehrfachen Deutschen Meisters
mit entsprechenden Rahmenbedingungen und Zielen auseinanderzusetzen und
inhaltlich zu prüfen. Letztlich müssen allerdings sowohl der Zeitpunkt als auch die
Vorstellungen aller beteiligten Parteien zusammenpassen. Ich habe die handelnden
Personen beim 1. FC Nürnberg informiert, dass ich unter den aktuellen Umständen zum
gegenwärtigen Zeitpunkt nicht zur Verfügung stehe“, so VfL-Sportdirektor Benjamin
Schmedes.

Mit Sportdirektor Benjamin Schmedes: Kaderplanung im Fokus | VfL

Die wollen jetzt wohl mit ihm verlängern und ihn zum Geschäftsführer befördern. (siehe Link)

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/22189-neuer-sportvorstand-wer-wird-s/?postID=3250455#post3250455
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